

Martín Recuerda, homenajeado por el Colegio de Doctores y Licenciados

IDEAL • GRANADA

Con motivo de las fiestas patronales -San Isidoro-, el Colegio de Doctores y Licenciados en Letras de Granada, Almería y Jaén ha concedido un premio con carácter extraordinario al dramaturgo granadino José Martín Recuerda. También se han concedido títulos de colegiados de honor a 18 doctores y licenciados de las citadas provincias, y al Instituto Angel Ganivet y al Instituto Politécnico Hermenegildo Lanz.

Los actos se celebran hoy en el Carmen de los Mártires, entre los que se incluye un concierto de guitarra interpretado por Carmelo Martínez, y un recital poético musical. Hablarán el decano de Colegio, Armando Jiménez Correa y José Martín Recuerda y algunos de los homenajeados.



José Martín Recuerda.